

Pasará los 2 millones sacos cosecha de café

La producción de café de El Salvador en la cosecha 1978-79 será de aproximadamente 2 millones 200 mil sacos, informó ayer la Asociación Cafetalera de El Salvador.

La entidad a través de su presidente, señor Baltasar Ferreiro, señaló que tal estimado es mucho más bajo del que hace poco publicó como futura cosecha de El Salvador la Secretaría de Agricultura de los Estados Unidos de Norte América.

Ferreiro aseguró que las distintas juntas departamentales de café han informado de que las plantaciones no darán la producción

que se esperaba, especialmente en zonas de bajo, donde ya se comenzó a recolectar.

También se tiene conocimiento —agregó— que la producción de estricta altura será también baja. "Además las últimas tormentas han causado un considerable daño en el grano y que mucho del que estaba ya maduro se ha caído y el café sin madurar se está reventando y por lo tanto no madurará en forma normal".

Ferreiro dijo que lo anterior se pone del conocimiento del gobierno y de las autoridades cafetaleras "para que tengan una idea

Pasa a la página 102

Alcaldía multa a quienes no han cercado predios baldíos

Hasta un mil colones de multa está imponiendo la municipalidad de San Salvador a los propietarios de predios baldíos que no fueron cercados en el plazo estipulado, de acuerdo a la Ordenanza Municipal. En algunos casos, se informó en la Alcaldía, se mandarían a ejecutar los trabajos de que se trata, cargando los costos en la cuenta corriente que por el inmueble respectivo lleva o establece la municipalidad, previo requerimiento de la cancelación de los mismos.

Funcionarios de la comuna capitalina hicieron notar, que la municipalidad ha practicado inspecciones periódicas para vigilar el cumplimiento de la Ordenanza que regula la construcción y uso de aceras y el cercado y mantenimiento de predios baldíos.

El propietario, arrendatario, poseedor o mero tenedor de inmuebles baldíos situados en áreas urbanas, está obligado a mante-

nerlos cercados en la línea contigua a la acera respectiva. Asimismo, se dijo, deberán cuidar de que estén limpios de malezas y materias orgánicas que despidan malos olores o sean perjudiciales a la salud de los habitantes.

Las multas, informaron funcionarios de la alcaldía capitalina, están siendo aplicadas a todos los infractores. Las multas que se imponen en virtud de la aludida Ordenanza Municipal, ingresan al Fondo Común Municipal.

Celebran 31 años de fundación del Club de Prensa

El próximo viernes 27 se llevará a cabo un acto cultural en el Club de Prensa de El Salvador, en conmemoración del XXXI Aniversario de la fundación de dicha entidad, hecho que tuvo efecto el 15 de octubre de 1947.

La Junta Directiva ha cursado invitaciones a los socios, miembros honorarios de la institución,

Pasa a la página 102



Foto de LA PRENSA, por Galán h.

EXHIBEN EQUIPO. Casas industriales de España, Venezuela, USA, México, Alemania y de otros países exhiben equipo y productos ópticos, en ocasión del IV Congreso Latinoamericano de Optometría y Óptica. El "stand" de Optiproductos, C. A. de Venezuela es muy visitado por delegados salvadoreños como latinoamericanos.



Foto de LA PRENSA, por Galán h.

RESPONSABILIDAD. Como optometristas tenemos una gran responsabilidad ante la sociedad, por el reto que representa la confianza de unos y la desconfianza de otros. Delegado ecuatoriano, Juan Carlos Arroba.

Decano de Odontología pide acusar autores de manifiesto

El decano de Odontología, doctor Armando Rafael Martínez, pidió ayer que la Fiscalía General de la República, acuse a los responsables de un manifiesto que señala al Consejo de Regencia como culpable de los hechos ocurridos en la Universidad. En su escrito presentado al fiscal general, doctor Fabio Hércules Pineda, el decano de Odontología sostiene que el manifiesto publicado en algunos medios por el personal docente de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad, es difamatorio para los miembros del Consejo de Administración Provisional, porque los involucra en las muertes del decano de Economía, doctor Carlos Alberto Rodríguez y el empleado de ANDA, señor Guillermo Atilio Iraheta.

Los calificativos, dice el decano Martínez, "dañan y lesionan la conciencia de nuestras virtudes, méritos y valor moral y la apreciación y estimación de nuestro valor social, causando afrentas que dañan el honor, dignidad y buena reputación, tipificándose así el delito de difamación que contempla nuestro Código Penal".

El escrito contiene los puntos por los cuales, según el doctor Martínez los autores del manifiesto han caído en el delito de difamación. El decano de Odontología, lo ocupa el doctor Martínez desde el primero de octubre.

Cierre total de la U. hasta el próximo lunes

La Universidad de El Salvador permanecerá cerrada en su totalidad a partir de hoy hasta el lunes de la semana próxima, según disposición de última hora de parte de las autoridades universitarias, dada a conocer ayer por la tarde. El personal de empleados y trabajadores fue comunicado ayer de tal disposición, a fin de que se abstengan de hacer

Pasa a la página 95

Exprésase fe irreductible en el periodismo salvadoreño

El lunes 23 de octubre por la noche, el doctor Vytautas A. Dambrava, director de la Agencia de Comunicación Internacional de la embajada de los Estados Unidos de América en El Salvador, dictó una conferencia como parte del programa de la Primera Jornada Nacional de Periodismo organizada por la APES en esta capital. Los temas de la con-

Pasa a la página 102

Más de 2 millones distribuye Interior por subsidio de café

Más de dos millones 300 mil colones, serán distribuidos entre las municipalidades del país provenientes del subsidio compensatorio del café, se informó en el Ministerio del Interior. Según el acuerdo respectivo, las municipalidades mejor favorecidas en tal sentido son las de Santa Ana, Chalchuapa, Nueva San Salvador, Coatepeque, Juayúa, Chinameca, Ahua,



Foto de LA PRENSA, por Galán h.

LATINOAMERICANOS. Más de 500 delegados de los países latinoamericanos asistieron a las sesiones, conferencias y mesas redondas del IV Congreso Latinoamericano de Optometría y Óptica, que se

inauguró ayer en el Hotel El Salvador Sheraton. Junto al programa científico, se desarrolló otro de carácter social, educativo-turístico para las esposas de los delegados y acompañantes.

INDICE

	Páginas
Información Nacional	2 3
Información Internacional	4 5
Economía y Finanzas	7
Sociales	8 10 12 14 16 18 20 22 24 26 28 30 32 34 36 38
Su Salud	38
Cartas a María	16
Mensaje a la Conciencia	51
Platillos Voladores	78
Deportes	52 53 54 55 56 57 58
Cómicos	82 84
Clasificados	86 87 88 89 90 91 92 93 94
Cine, Espectáculos y TV	96 97 98 99 100 101 102 103
Indicador	95